

Doppelsieg an Nachwuchsliga Regional



Bei der diesjährigen Nachwuchsliga Regional Ost waren gleich 3 Teams aus Dübendorf am Start. Gespielt wurde eine Round Robin mit anschliessendem Rangspiel in Wallisellen und Wildhaus.

Das Team Dübendorf 2 um Skip Tim Axnick qualifizierte sich ungeschlagen für das Finalspiel. Das Team Dübendorf 1 um Skip Piera Aufdenblatten startete nach 3 Niederlagen am ersten Wochenende eine Aufholjagd in Wildhaus und konnten sich dank 3 Siegen ebenfalls für das Finalspiel qualifizieren. Das Team Dübendorf 3 um Skip Mattia Golay spielte zum ersten Mal mit den grossen Steinen eine Meisterschaft, um für ihren Übertritt zu den Junioren nächste Saison bereits etwas Juniorenluft zu schnuppern. Sie spielten sich am ersten Wochenende in einen Lauf und standen auf dem zweiten Zwischenrang mit 3 erkämpften Siegen. In Wildhaus konnten sie leider nicht ganz an den Erfolg aus dem ersten Teil anknüpfen und verloren auch mit etwas Pech die restlichen Partien. Im Spiel um Platz sieben mussten sie sich in einem spannenden Spiel, welches mit dem letzten Stein entschieden wurde, geschlagen geben. Dennoch ein super Erfolg für dieses junge Team!

Im Finalspiel der beiden Dübendorfer Mannschaften war die Spannung kaum auszuhalten. Auch wenn die Jungs nach dem vierten End mit 4:1 vorne lagen, verlangten ihnen die Mädels bis zum letzten Stein alles ab. Doch Tim's Team behielt die Nerven und spielte einen schönen Hit and Stay im Vierfuss, welcher ihnen den Sieg der Meisterschaft sicherte!

Herzliche Gratulation an alle Teams! Ihr habt super gespielt und immer viel Freude am Curlingsport gezeigt. Einfach toll!

Ein riesengrosses herzliches Dankeschön geht auch an die 3 Coaches, Fabienne, Michi und Simon.

Ihr habt ein super Job gemacht! Danke!

Für den Nachwuchs

Marco

Schlussrangliste: <http://ccwildhaus.bplaced.net/results/sca/regional-ost/index.html>